



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENGAMBILAN SUMPAH/JANJI
PEGAWAI NEGERI SIPIL TAHUN 2022
HARI/TGL : KAMIS, 01 DESEMBER 2022
PUKUL : 08.00 s.d SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. SELURUH CPNS YANG BARU SAJA DIAMBIL
SUMPAHNYA SEBAGAI PNS TAHUN 2022;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM KEGIATAN **PENYERAHAN KEPUTUSAN PENGANGKATAN PNS TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA 263 ORANG CALON APARATUR SIPIL NEGARA (CPNS) YANG TELAH BERHASIL MELALUI SERANGKAIAN PROSES PERCOBAAN. DAN

PADA HARI INI KALIAN SEMUA TELAH DIAMBIL SUMPAHNYA MENJADI PEGAWAI NEGERI SIPIL (PNS) SERTA TELAH DISERAHKAN PULA KEPUTUSAN PENGANGKATANNYA MENJADI PEGAWAI NEGERI SIPIL SECARA SIMBOLIS.

TENTU DENGAN PELANTIKAN SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN MENJADI PNS, SAYA HARAP SAUDARA SEKALIAN DAPAT MEMBUKTIKAN DEDIKASINYA KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA JUGA BERHARAP KALIAN SEMUA DAPAT MENERAPKAN NILAI-NILAI BERAKHLAK SEBAGAI *CORE VALUES* SELURUH ASN DI INDONESIA DENGAN TAGAR *#BANGGAMELAYANIBANGSA*, SEBAGAI SEBUAH *EMPLOYER BRANDING* ASN.

BERAKHLAK SENDIRI MERUPAKAN KEPANJANGAN DARI BERORIENTASI PELAYANAN, AKUNTABEL, KOMPETE, HARMONIS, LOYAL, ADAPTIF DAN KOLABORATIF. ADANYA *CORE VALUES* INI SEBAGAI SEBUAH INTI DARI NILAI-NILAI DASAR ASN YANG SESUAI DENGAN UNDANG-UNDANG NOMOR 5 TAHUN 2014 TENTANG APARATUR SIPIL NEGARA DALAM SATU KESAMAAN PERSEPSI YANG LEBIH MUDAH DIPAHAMI DAN DITERAPKAN OLEH SELURUH ASN.

SEDANGKAN UNTUK TAGAR #BANGGAMELAYANI BANGSA SENDIRI, ADALAH SEBUAH *EMPLOYER BRANDING* ASN YANG *JAMAN NOW* YANG DIARTIKAN MELAYANI SEPENUH HATI.

CORE VALUES ASN MENJADI TITIK TONGGAK PENGUATAN BUDAYA KERJA, YANG TIDAK HANYA DILAKUKAN PADA ASN TINGKAT PUSAT NAMUN

JUGA PADA ASN DI TINGKAT DAERAH, SEPERTI PESAN PRESIDEN JOKO WIDODO "ASN YANG BERTUGAS SEBAGAI PEGAWAI PUSAT MAUPUN PEGAWAI DAERAH HARUS MEMPUNYAI *CORE VALUES* YANG SAMA."

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP KEPADA SAUDARA SAUDARI YANG BARU SAJA DIANGKAT JADI PNS INI AGAR BISA MENINGKATKAN INTEGRITAS DAN KOMPETENSINYA DALAM BIDANGNYA MASING-MASING.

SESUAI DENGAN TAGLINE YANG KITA MILIKI YAITU "BEKASI MAKIN BERANI" ATAU MANTAPKAN KINERJA, BEKERJA DAN MELAYANI. YANG BERTUJUAN UNTUK MEMANTAPKAN KINERJA PARA ASN DALAM MELAYANI MASYARAKAT, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA CINTAI,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*KE KAMPUNG UTAN BAWA-BAWA TAS
KETEMU SI SUSI LAGI BAWA KARUNG GONI
MARI TINGKATKAN INTEGRITAS
UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.